

الأذكار بعد الصلاة

Supplications After Obligatory Prayers

أَسْتَغْفِرُ اللَّهَ

Astaghfiru-Allah

أَسْتَغْفِرُ اللَّهَ

Astaghfiru-Allah
(I ask Allah for forgiveness)

أَسْتَغْفِرُ اللَّهَ

Astaghfiru-Allah

اللَّهُمَّ أَنْتَ السَّلَامُ، وَمِنْكَ السَّلَامُ، تَبَارَكْتَ يَا ذَا الْجَلَالِ وَالْإِكْرَامِ.

Allahumma AntasSalaamu, Wa MinkasSalamu, Tabaarakta
Yaa Dhal Jalaali Wal Ikraam.

(O Allah! You are Peace, and peace comes from You. Blessed You are, O possessor of Glory and Honor)

لَا إِلَهَ إِلَّا اللَّهُ وَحْدَهُ لَا شَرِيكَ لَهُ، لَهُ الْمُلْكُ وَلَهُ الْحَمْدُ، وَهُوَ عَلَى كُلِّ شَيْءٍ قَدِيرٌ.

Laa ilaaha illal-Allaahu Wahdahoo Laa Shareeka Lah, Lahul-mulku
wa lahul-hamdu wa Huwa 'Alaa Kulli Shay'in Qadeer.

(None has the right to be worshipped except Allah, alone, without any partner, to Him belongs all sovereignty and praise and He is over all things omnipotent.)

اللَّهُمَّ لَا مَانِعَ لِمَا أَعْطَيْتَ وَلَا مُغْطِي لِمَا مَنَعْتَ وَلَا يَنْفَعُ ذَا الْجَدِّ مِنْكَ الْجَدُّ.

Allaahumma laa maani`a limaa a`tayta, wa laa mu'tiya` limaa mana't,
wa laa yanfa`u dhal jaddi minkal al-jadd.

(O Allah, none can prevent what You have willed to bestow and none can bestow what You have willed to prevent, and no wealth or majesty can benefit anyone, as from You is all wealth and majesty.)

لَا إِلَهَ إِلَّا اللَّهُ وَحْدَهُ لَا شَرِيكَ لَهُ، لَهُ الْمُلْكُ وَلَهُ الْحَمْدُ، وَهُوَ عَلَى كُلِّ شَيْءٍ قَدِيرٌ.

Laa ilaaha illal-Allaahu Wahdahoo Laa Shareeka Lah, Lahul-mulku
wa lahul-hamdu wa Huwa 'Alaa Kulli Shay'in Qadeer.

لَا حَوْلَ وَلَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ، لَا إِلَهَ إِلَّا اللَّهُ، وَلَا نَعْبُدُ

إِلَّا إِيَّاهُ لَهُ النِّعْمَةُ وَلَهُ الْفَضْلُ وَلَهُ الثَّنَاءُ الْحَسَنُ

Laa hawla wa laa quwwata illaa bil-Laah, Laa ilaaha illal-Laah, wa laa na`budu
illaa 'iyyaah, lahun-ni'matu Wa Lahul-Fadhlu Wa LahuthThanaa'ul Hasan.

(No might nor power except with Allah, none has the right to be worshipped except Allah and we worship none except Him For Him is all favour, grace, and glorious praise.)

لَا إِلَهَ إِلَّا اللَّهُ مَخْلِصِينَ لَهُ الدِّينَ وَلَوْ كَرِهَ الْكَافِرُونَ.

Laa ilaaha illal-Laahu Mukhliseena Lahud-Deena Wa law Karih al-kaafiroon.

(None has the right to be worshipped except Allah and we are sincere in faith and devotion to Him although the disbelievers detest it)

اللَّهُمَّ أَعِنِّي عَلَى ذِكْرِكَ وَشُكْرِكَ وَحُسْنِ عِبَادَتِكَ.

Alahumma a'innee ala dhikrika wa shukrika Wa Husni E'baadatik.

(O Allah, assist me in remembering You, and in being grateful to You, and performing Your worship in an excellent manner.)

سُبْحَانَ اللَّهِ

Subhaanal-Laah

(Glory be to Allah)

الْحَمْدُ لِلَّهِ

Alhamdu lil-laah

(Praise is to Allah)

اللَّهُ أَكْبَرُ

Allaahu Akbar.

(Allah is the Greatest)

كرر لكل
واحدة 33
مره:

Repeat
Each
33 Times:

ويقال تمام المائة:

لَا إِلَهَ إِلَّا اللَّهُ وَحْدَهُ لَا شَرِيكَ لَهُ، لَهُ الْمُلْكُ وَلَهُ الْحَمْدُ، وَهُوَ عَلَى كُلِّ شَيْءٍ قَدِيرٌ.

Laa ilaaha illal-Allaahu Wahdahoo Laa Shareeka Lah, Lahul-mulku
wa lahul-hamdu wa Huwa 'Alaa Kulli Shay'in Qadeer.

(None has the right to be worshipped except Allah, alone, without any partner, to Him belongs all sovereignty and praise and He is over all things omnipotent.)

Recite Ayatul Kursy (Sura Al Baqara 2:255)

قِرَاءَةُ آيَةِ الْكُرْسِيِّ (سورة البقرة آية رقم 255)

📖 Sura Al-'Ikhlās 📖 Sura Al-Falaq 📖 Sura An-Nās (once) (مَرَّةً وَاحِدَةً) سُورَةُ الْفَلَقِ 📖 سُورَةُ النَّاسِ (مَرَّةً وَاحِدَةً)

Recite the above three Suras 3 times after Fajr & Maghrib

تَقْرَأُ سُورَةَ الْإِخْلَاصِ وَالْمَعْوِدَتَيْنِ بَعْدَ صَلَاةِ الْفَجْرِ وَالْمَغْرِبِ (3 مَرَّاتٍ)

لَا إِلَهَ إِلَّا اللَّهُ وَحْدَهُ لَا شَرِيكَ لَهُ، لَهُ الْمُلْكُ وَلَهُ الْحَمْدُ، يَحْيَى وَيَمِيتُ وَهُوَ عَلَى كُلِّ شَيْءٍ قَدِيرٌ.

La ilaha illallahu Wahdahu La Sharika Lahu, Lahul Mulku, Wa Lahul
Hamdu Yuhye Wa Yumeetu Wa Huwa 'Alaa Kulli Shay'in Qadeer.

(None has the right to be worshipped but Allah, alone, Who has no partner, His is the dominion and His is praise. He brings life and causes death, and He is over all things omnipotent.)

Repeat 10 times after Fajr & Maghrib (يقال بعد صلاة الفجر وصلاة المغرب 10 مرات)

لإستماع النطق الصحيح إذهب إلى الموقع



To listen to the correct pronunciation go to:

www.islamicbulletin.org (Everyday Dua'a)

For more information: [لمزيد من المعلومات info@islamicbulletin.org](mailto:info@islamicbulletin.org)

